

Peringati HUT RI ke -77, Desa Surodadi Gelar Pengajian Lintas Sektoral

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Sep 14, 2022 - 14:56



Danramil 10/ Candimulyo Kapten Inf Sunarto, Menghadiri Kegiatan Pengajian Lintas Sektoral di Desa Surodadi

MAGELANG,-- Dalam rangka memperingati HUT RI KE-77, pemerintah Desa Surodadi mengadakan pengajian lintas sektoral tingkat kecamatan di balai Desa Surodadi, Rabu (14/9).

Kegiatan yang dihadiri oleh seluruh kepala instansi, kepala desa se-Kecamatan

Candimulyo dan seluruh tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda serta masyarakat sekitar.

Dalam sambutannya Camat Candimulyo Mulyanto, SH MM mengatakan bahwa kegiatan pengajian merupakan salah satu kegiatan yang sangat positif dan patut kita apresiasi bersama.

Mulyanto juga mengingatkan kepada hadirin yang hadir pada acara tersebut, bahwa mengisi kemerdekaan bukan harus mengangkat senjata, namun melalui siraman rohani dan pengajian seperti sekarang ini.

"Ini juga merupakan salah satu bentuk pembangunan mental dan karakter serta jiwa yang dapat menanamkan nilai-nilai kepahlawanan bagi generasi penerus bangsa" Pungkasnya.

Sementara itu Danramil 10/ Candimulyo Kapten Infanteri Sunarto mengatakan bahwa, dengan pelaksanaan pengajian tingkat kecamatan kali ini merupakan bentuk senergitas antar sesama instansi dan warga Desa Surodadi, sehingga dengan adanya siraman rohani semacam ini mampu menambah kesadaran dan kepedulian sebagai warga negara yang patuh dan taat kepada aturan pemerintah.

"Kegiatan seperti ini dapat menjadi sarana komunikasi antara warga dan pemerintah, saya berharap agar momen pengajian ini mampu merubah sedikit demi sedikit pola pikir masyarakat meningkatkan semangat juang dan mempunyai jiwa nasionalisme yang tangguh terutama bidang mental keagamaan" tutup Sunarto.

Masih dikesempatan yang sama Kepala Desa Surodadi Nasrodin, menyampaikan, bahwa Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI-77 sudah berlalu, namun bagi pemerintahan Desa Surodadi tidak ada kata terlambat dalam merayakan HUT kemerdekaan RI tersebut.

"Meskipun sedikit tertunda untuk acara pengajian, namun pada saat HUT RI KE-77 beberapa waktu lalu, desa surodadi juga sudah melaksanakan berbagai kegiatan masyarakat seperti karnaval dan pentas seni budaya tingkat desa" imbuhnya.

Nasrodin berharap, dengan adanya kegiatan pengajian dapat membangun mental spiritual bagi warganya agar bisa menjadi masyarakat yang tangguh semangatnya untuk mengisi kemerdekaan melalui berbagai kegiatan positif demi kemajuan keluarga, masyarakat dan desa Surodadi.

Pen: 0705/ Mgl